



# Partido **ALIANZA** Patriótica Hondureña

## COMUNICADO

El Partido Alianza Patriótica Hondureña, en ocasión de celebrarse el Día del Periodista, al pueblo en general, y a los y las periodistas en especial,

### COMUNICA:

1. QUE la **Alianza Patriótica** tiene entre sus principios doctrinarios esenciales, el respeto irrestricto a la libertad de expresión y a la libertad de Prensa.
2. QUE la **Alianza Patriótica** está dispuesta a defender el derecho de los y las periodistas de Honduras a ejercer su profesión en absoluta libertad y sin condiciones de ningún tipo.
3. QUE nosotros valoramos y respetamos el trabajo de los y las periodistas de Honduras porque son base fundamental de la Democracia y del respeto irrestricto a las leyes y a las libertades y derechos de los ciudadanos.

### POR TANTO:

1. Felicitamos efusivamente a los y las periodistas de Honduras en ocasión de celebrarse este 25 de mayo el Día del Periodista Hondureño.
2. Nos comprometemos como Partido a defender el ejercicio libre del Periodismo como parte fundamental del desarrollo del país, de la educación y orientación del pueblo, y de la grandeza de Honduras.
3. Instruimos a nuestros diputados en el Congreso Nacional para que se unan a la lucha contra la derogación del Artículo 335b por ser inconstitucional y porque restringe al periodismo y viola gravemente la libertad de expresión.
4. Instruimos a nuestros diputados para que presenten en el Congreso Nacional, en el menor tiempo posible, propuestas para que se logren mejores condiciones de trabajo de los y las periodistas, mejoras salariales, seguros de vida dignos, acceso a créditos de bajo costo para adquisición de vivienda y servicios de salud especializada, creación de un sistema efectivo de protección y seguridad para ellos, ellas y sus familias, creación de leyes más severas contra quienes atenten, lesiones, vulneren o dañen irremediablemente el trabajo periodístico y/o al o la periodista, y/o a miembros de su familia, cuando se compruebe que el hecho tiene relación con el trabajo periodístico realizado.

De esta manera deseamos que los y las periodistas de Honduras se sientan más seguros y seguras, que ejerzan con verdadera libertad su trabajo y que esta labor tan valiosa siga sirviendo a la sociedad y al desarrollo de la Patria.

**¡FELIZ DÍA, PERIODISTAS DE HONDURAS!**

General de División ©  
Romeo Orlando Vásquez Velásquez  
Presidente  
Partido Alianza Patriótica Hondureña